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Presidente:                                                  Secretária: 

No dia trinta do mês de agosto de dois mil e dezessete, às dez horas, na sala de 1 

reuniões da ESAG, reuniu-se o Conselho de Centro da ESAG em Reunião 2 

Extraordinária, com os seguintes conselheiros: Arnaldo José de Lima (Presidente); 3 

Everton Pelizzaro de Lorenzi Cancellier; Ana Paula Menezes Pereira; Janice Mileni 4 

Bogo; Fernando Pozzobon; Valério Alécio Turnes; Adriano de Amarante; Nério 5 

Amboni; Jovane Medina Azevedo; Aline Regina Santos; Fabiano Maury 6 

Raupp; Denilson Sell; Thais Waidemann Niquito; Esther Arnold; Aroldo Schambeck 7 

e Matheus Ian de Oliveira. Ausências Justificadas: Emiliana Debetir de Oliviera e 8 

seu suplente. Ausências: Ruth Ferreira Roque Rossi e sua suplente; José Luiz 9 

Fonseca da Silva Filho e seu suplente. Como havia quorum, o professor Arnaldo 10 

agradeceu a presença de todos e, em seguida, solicitou aos conselheiros sobre a 11 

necessidade de inclusão de processo em pauta. Aroldo solicitou iclusão de dois 12 

processos em pauta: nº 11707/2017 e 11608/2017, ambos sobre afastamento 13 

para viagem internacional. O professor Arnaldo colocou em discussão a inclusão 14 

dos processos solicitados, como não houve quem quisesse discutir, os processos 15 

foram incluídos em pauta. A pauta da reunião ficou assim composta: 1. Alteração 16 

de Portaria da Comissão Eleitoral para Diretor Geral da ESAG; 2. Processo nº 17 

11707/2017 – Afastamento internacional – Paula Chies Schommer (Relator: Aroldo 18 

Schambeck); 3. Processo nº 11608/2017 – Afastamento internacional – José 19 

Franciso Salm Júnior (Relator: Aroldo Schambeck). Passou-se, então, ao primeiro 20 

item de pauta, 1. Alteração de Portaria da Comissão Eleitoral para Diretor 21 

Geral da ESAG – O professor Arnaldo informou que houve dois pedidos de saída 22 

da Comissão, o primeiro da professora Emiliana que necessitará se afastar por 23 

problemas de saúde. A professora Emiliana é representante do Departamento de 24 

Administração Pública, logo a consulta inicial é vai na direção de quem tem acento 25 

no conselho e é do departamento de administração pública. Assim, dos membros, 26 

quem poderia se apresentar para substituir a professora Emiliana. Se o plenário 27 

não identificar ou não aparecer nome como representante do departamento de 28 

administração pública, o plenário será aberto para escolha de um professor 29 

representante de outro departamento. O ideal é permanecermos com uma 30 

representação do departamento de Administração Pública. hoje o professor Jovane 31 

representa o Departamento de Administração Empresarial, o Professor Fernando 32 
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Presidente:                                                  Secretária: 

pozzobon representa o Departamento de Economia. O professor Arnaldo, então, 1 

consultou os colegas que tem assento no Conselho de Centro e que são 2 

pertencentes ao Departamento de Administração Pública para contribuir com a 3 

Comissão Eleitoral Central e fazer parte desta comissão. O professor Everton pediu 4 

a palavra e alegou que como é pré-candidato a direção, solicitou sua saída da 5 

reunião para deixar o colegiado definir o melhor caminho. O que foi aceito pelo 6 

presidente. Na continuidade, o professor Arnaldo informou que temos no 7 

colegiado, como representantes do Departamento de Administração Pública, a 8 

professora Janice, a professora Aline, o professor Valério e o professor Denilson.  9 

Na sequência, passou a palavra aos professores do Departamento de 10 

Administração Pública. A professora Aline se pronunciou dizendo que, por estar 11 

com a carga horária repleta de atividades, não teria condições de assumir mais 12 

essa função na comissão. Os demais professores não se pronunciaram. O Professor 13 

Arnaldo informou que a Comissão Central tem o dever de acompanhar todo o 14 

processo eleitoral, além de nomear outras subcomissões para acompanhar o 15 

processo, como acompanhamento da votação, escrutinação dos votos, debates 16 

eleitorais etc. Como não houve manifestação dos membros do Conselho de Centro, 17 

o Professor Arnaldo abriu para a plenária. Inclusive trouxe o nome do professor 18 

Julíbio, que na última reunião já tinha se proposto a ser membro da comissão e 19 

colaborar com o processo. Além da definição do professor na comissão, também é 20 

preciso escolher outro técnico, porque o técnico Maurício Küster dos Santos, 21 

apresentou um expediente informando que foi convidado para ser diretor 22 

administrativo na chapa de um dos candidatos que estão concorrendo à vaga de 23 

Diretor Geral e se acha impossibilitado de participar da Comissão Central. O 24 

Professor Arnaldo sugeriu o nome do Aroldo schambeck. Aroldo pediu que fosse 25 

registrado em ata que participará apenas como membro da comissão. Após 26 

discussão ficou definida a seguinte composição da comissão: Julíbio David Ardigo 27 

(Presidente); Jovane Medina Azevedo; Fernando Pozzobon; o técnico Aroldo 28 

Schambeck; e o acadêmico Matheus Ian de Oliveira. O professor Arnaldo colocou 29 

em discussão, como não houve quem quisesse discutir, a proposta de comissão 30 

foi colocada em votação e foi aprovado por unanimidade. 2. Processo nº 31 

11707/2017 – Afastamento internacional – Paula Chies Schommer 32 
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(Relator: Aroldo Schambeck) – Trata-se de pedido para participar da 1 

Conferência Regional da América Latina e Caribe ISTR, na cidade de Quito, 2 

Equador. O período será de 15 a 21/10/2017. O processo foi aprovado pelo 3 

Departamento e está de acordo com a legislação vigente. Sou de parecer favorável 4 

ao afastamento da Professora Paula Chies Schommer, no período de 15 a 5 

21/10/2017, com ônus limitado para a UDESC. O professor Arnaldo colocou o 6 

processo em discussão, como não houve quem quisesse discutir, o processo foi 7 

colocado em votação e foi aprovado por unanimidade. 3. Processo nº 8 

11608/2017 – Afastamento internacional – José Franciso Salm Júnior 9 

(Relator: Aroldo Schambeck) - Trata-se de pedido para participar reunião 10 

técnica com a equipe da Organização Pan-americana de Saúde, para apresentar 11 

modelo de avaliação do IS4H Framework, na sede da Paho em Washington. O 12 

processo foi aprovado pelo Departamento e está de acordo com a legislação 13 

vigente. O Afastamento ocorrerá no período de 11 a 20/09/2017. Sou de parecer 14 

favorável ao afastamento do Professor José Francisco Salm Júnior, no período de 15 

11 a 20/09/2017, com ônus limitado para a UDESC. O professor Arnaldo colocou 16 

o processo em discussão, como não houve quem quisesse discutir, o processo foi 17 

colocado em votação e foi aprovado por unanimidade. O Professor Arnaldo 18 

agradeceu a presença de todos e desejou uma ótima semana. Nada mais havendo 19 

a tratar, eu, Esther Arnold, lavrei a presente ata, a qual depois de aprovada será 20 

assinada por todos os presentes na próxima reunião do Conselho. Florianópolis, 21 

04 de setembro de 2017. 22 

 


